



Obras de alto impacto urbano podrían comenzar este año

Gracias a gestiones del alcalde Luis Mella ante el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, se abrió la posibilidad de adelantar el inicio del Plan Maestro de Tránsito

El alcalde de Quillota, Luis Mella, sostuvo una importante reunión con el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, en la que logró el respaldo del gobierno para acelerar proyectos estratégicos de conectividad vial, acceso a la vivienda y desarrollo comunitario a nivel local.

Uno de los principales avances obtenidos en este encuentro fue la disposición para estudiar mecanismos que permitan adelantar el financiamiento del Plan Maestro de Gestión de Tránsito, originalmente proyectado para 2026.

Esto permitiría comenzar las obras durante el segundo semestre de 2025 partiendo por el eje Rosales-Kennedy, una de las zonas con mayor congestión vehicular en la ciudad.

El jefe comunal se mostró muy agradecido con la recepción del secretario de Estado: "Lo que quiero destacar de esta reunión con el ministro Montes es que se abrió la posibilidad de separar uno de los proyectos de la primera etapa, la pavimentación de Rosales-Kennedy, y que pueda ejecutarse en lo que queda de este año o a inicios del próximo".

"El proyecto completo está presupuestado y priorizado para el 2026", agregó el alcalde Mella, quien destacó que las gestiones realizadas en Santiago comienzan a dar frutos concretos para la comuna.

Durante la cita también se abordaron otras iniciativas relevantes, como la participación de Quillota en el programa "Arriendo a Precio Justo", que busca facilitar el acceso a viviendas dignas para familias vulnerables y de clase media. Desde el municipio se impulsará una activa colaboración para implementar esta política

habitacional en la comuna.

Otro de los temas tratados fue la necesidad de avanzar en la construcción de viviendas tuteladas para personas mayores, alineadas con el modelo de "Construyendo Bienestar" que promueve el municipio, priorizando el acompañamiento y la calidad de vida en la tercera edad.

"Conversamos de temas de fondo, como el desarrollo humano y cómo la planificación urbana y la vivienda deben responder a las necesidades actuales de la sociedad. Coincidimos con el ministro en propósitos

comunes, como mejorar los barrios, actualizar el plan regulador y desarrollar proyectos de vivienda con un enfoque integral", agregó el jefe comunal.

Finalmente, se acordó la realización de una jornada de diálogo provincial con dirigentes vecinales y sociales, programada para la segunda semana de julio. Esta instancia, enmarcada en el Plan de Emergencia Habitacional, tendrá como objetivo fortalecer el liderazgo social y promover la participación ciudadana en los procesos habitacionales.